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Zitat von Pepe 

1. FC Nürnberg: Damir Canadi: "Wir haben die Chance, etwas Neues aufzubauen"

Also daraus einen "2-Jahresplan" abzuleiten, puhh.

Man kann daraus jedenfalls nicht ableiten, es ist egal, wie diese Saison verläuft,
nächstes Jahr wird dann aufgestiegen.

Primär ist der direkte Wiederaufstieg angestrebt und Palikuca hat dies auch so
formuliert.

club-manager-palikuca-fuer-naechstes-jahr-gut-aufgestellt.html

https://www.infranken.de/regio…ige-zeit;art89706,4385547

Alles anzeigen 

In der Mitgliederzeitung auf Seite 22 formuliert er ganz klar einen 2 Jahresplan.
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